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Любимый цвет?
Люблю все цвета! В одежде 
предпочитаю оранжевый, 
синий, чёрный и белый.

Любимое блюдо? 
Всяко-разные супы.

Любимое блюдо в вашем 
исполнении? 
Окрошка, блины.

Любимый фильм? 
«Бриллиантовая рука».

Любимый актёр?
Евгений Леонов.

Любимая актриса?
Оксана Фандера.

Любимый писатель?
Михаил Булгаков.

Любимая книга? 
«Мастер и Маргарита».

Какую книгу сейчас чита-
ете?
«Задача трёх тел»  
Лю Цысиня.

В какие секции, 
кружки ходили в 
детстве?
Музыкальная школа по 
классу фортепиано.

Кем хотели стать в 
детстве?
Артистом.

Самый странный во-
прос, который вам за-
давали? 
Не было таких.

Самое неожиданное, что 
читали о себе в 
CМИ?
Из свеженького 
– слух о том, что 
я сделал липосак-
цию.

Ваша любимая 
вещь в гардеро-
бе?
Оранжевые шлёпки.

Чему бы вы ещё хотели 
научиться? 
Английскому языку.

«Мне не задавали 
странных вопросов»

Андрей Григорьев-Апполонов
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Что не прочь изменить 
в себе? 
Стать более собранным.

На что чаще всего раздра-
жаетесь в быту? 
На беспорядок.

Что быстро поднимает вам 
настроение?
Хороший фильм.

Ваше любимое время 
года?
Лето.

Качества, которые больше 
всего цените в людях? 
Порядочность и чувство 
юмора.

А какие не любите?
Жадность.

Какой лучший со-
вет вам давали в 
жизни?
Не останавливайся 
перед трудностями.

Три составляющие 
удачного дня? 

Концерт «Иванушек», встречи 
с друзьями, крепкий сон.

Какая любимая песня 
«Иванушек» у ваших 
детей? 
«Реви», «Тополиный пух».

Почему тучи – как люди?
Потому что снегири  – не гири! 
(Смеётся.)

Вас раздражает тополиный 
пух летом? 
Радует.

Что для вас любовь?
Доверие.

Что может вызвать у вас 
слёзы? 
Трогательные моменты в 
фильмах.

Чего боитесь?
Смерти близких.

Что бы вы хотели сказать тем, 
кто сейчас читает эту анкету?
  Дерзайте!

2 июля на VK Fest 2023 выступят 
легендарные «Иванушки International». 

Незадолго до этого солист группы Андрей 
Григорьев-Апполонов ответил на вопросы 

анкеты Metro.
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Сюжет 
В маленькой умирающей 
деревне кряшен (крещёных 
татар) живёт чудаковатый 
Микулай (Виктор Сухоруков) 
со старыми родителями и 
беременной женой. Время 
в этом месте будто остано-
вилось: жители ходят в пё-
стрых народных костюмах, 
проводят странные ритуалы 
и обычаи – например, раз-
жигают каждый день костёр 
на вершине высокой башни 
для пролетающего само-
лёта. Однажды в деревне 
появляется представитель 

городской цивилизации 
– молодой мужчина Сте-
пан (Иван Добронравов), 
утверждающий, что он сын 
Микулая. С его приходом 
деревня начинает раскры-
ваться с пугающей стороны, 
а реальное смешивается с 
иллюзорным.

Сюжет «Микулая» осно-
ван на одноимённой пьесе 
татарского драматурга 
Мансура Гилязова. Снимать 
картину было нелегко – воз-
никали большие проблемы 
с бюджетом. Часть средств 
выделили Фонд поддержки 

культуры и Министерство 
культуры Татарстана, а 
также ПАО «Татнефть». Соз-
датели обратились и к кра-
удфандингу, собрав больше 
миллиона рублей. Впервые 
фильм показали на Москов-
ском международном кино-
фестивале в рамках конкур-
са «Русские премьеры».
       
Впечатления
Фильм талантливо обма-
нывает ожидания и снача-
ла кажется стандартным 
ужастиком про зловещую 
деревню, которая не хочет 
отпускать незваного гостя. 
Но ближе к концу стано-
вится понятно, что перед 
нами философская притча. 
Картина поднимает сразу 
несколько больных тем: ис-
чезающие деревни, а вместе 

с ними – и бесценное на-
следие, боязнь смириться с 
безвозвратными потерями, 
отчаянное желание обрести 
своё маленькое счастье.

– Этот фильм должен был 
родиться вне зависимости 
от того, я бы его снял или 
кто-то другой, – поделился с 
петербургскими зрителями 
Ильшат Рахимбай.

«Микулая» уже не раз 
сравнивали с такими хорро-
рами, как «Солнцестояние» 
и «Плетёный человек», од-
нако режиссёр признался, 
что не пытался кому-то под-
ражать.

– Стилистика фильма 
витала где-то в воздухе, мы 
просто старались её пой-
мать. Так сложилось виде-
ние оператора и художника, 
– рассказал он.

Искренняя игра Виктора 
Сухорукова потрясает. Весь 
фильм Микулай вызывает 
самые разные эмоции: где-
то его чудачества забавляют, 
где-то по-настоящему пуга-
ют, а ближе к финалу к нему 
проникаешься сочувствием.

Культура кряшен показа-
на в фильме очень красоч-
но. Орнаменты на стенах, 
традиционные костюмы, 
обрядовые песни и танцы 
удивляют и завораживают. 
Кроме того, «Микулай» по-
лон символизма, практиче-
ски каждая деталь в кадре 
неслучайна. Однако Ильшат 
Рахимбай не стал объяснять 
зрителям все метафоры, по-
зволяя самим порассуждать, 
в чём же трагедия человека, 
отказавшегося принимать 
жестокую реальность.

ИРИНА 

АЛЕКСЕЕВА

Предпоказ полнометражного дебюта режиссёра Ильшата Рахимбая 
прошёл в петербургском кинотеатре «Аврора»
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ГОРОСКОП

ОВЕН 
21.03 – 20.04

День прежде всего благоприятен 

для занятий с детьми, с подрас-

тающим поколением. Уделите 

время и любимому человеку.

ТЕЛЕЦ 
21.04 – 21.05

Вряд ли Тельцы добьются очень 

многого на рабочем месте. 

БЛИЗНЕЦЫ 
22.05 – 21.06

Стоит настроиться на звонки, 

контакты и получение инфор-

мации. Правда, то, что всё 

это будет полезно, особенно 

вечером, никто не может 

гарантировать.

РАК 
22.06 – 22.07

У Раков этот день – показатель ре-

шения материальных вопросов. 

ЛЕВ 
23.07 – 22.08

Проявлять личную инициативу 

очень даже можно и нужно. А 

вечером лунные ритмы вполне 

располагают к отдыху. 

ДЕВА 
23.08 – 22.09

У Дев время медитации и релак-

сации. Лучше всего провести день 

в уединении. А ответственными 

делами займитесь позже.

ВЕСЫ 
23.09 – 22.10

Что бы вы сегодня ни делали, чем 

бы ни занимались, важно, чтобы 

рядом с вами был надёжный 

друг.

СКОРПИОН 
23.10 – 21.11

Четверг не самый лучший день 

для карьеры, но в профессио-

нальных успехах Скорпионам, 

конечно, не будет равных. 

СТРЕЛЕЦ 
22.11 – 21.12

Если на связь с вами выйдет 

человек издалека, доверять 

полученной информации вряд ли 

стоит, по крайней мере вечером.

КОЗЕРОГ 
22.12 – 20.01

Не стоит рисковать без причины. 

Проявляйте осторожность и на 

работе, и дома. 

ВОДОЛЕЙ 
21.01 – 18.02

Собственные дела могут не пойти, 

поэтому можно переключиться на 

дела ваших партнёров.

РЫБЫ 
19.02 – 20.03

Общие ритмы дня располагают 

к простой повседневной работе. 

А ваши индивидуальные ритмы 

тем более к ней располагают. 

МИХАИЛ ЧИСТЯКОВ, АСТРОЛОГ
Центр прогнозирования и психологии 
«АСТРУС»


